

南部中だよい



学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- (1) 進んで学習する生徒 (3) 勤労を重んじる生徒
 - (2) 礼儀正しくきまりを守る生徒 (4) 自ら鍛える生徒
- 「さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中 -気付き・考え・行動-」
～誰もが学校に来ることが楽しいと思える南部中～

第8号 柏市立南部中学校
令和7年10月31日
校長 長谷川 正一

学校だよりでは、個人情報保護のため、生徒の個人名は載せません。

【11月の南部中】

体育祭が終了したころから一気に涼しくなり、心地よい秋の風を満喫できるのもあとわずかなような感じがし、いよいよ冬の到来の予感です。また、色づいてきた銀杏の木から「ギンナン」の実が落ち、季節特有の香りが正門付近に漂っています。

11月はすでにお知らせしてある通り、11月20日（木）に合唱コンクールが行われます。夏休み前に選曲し、2学期に入ってから本格的に練習を始め、体育祭が終わってからはさらに校舎中に歌声が響くようになってきました。学年ごとの入れ替え制での参観になりますが、保護者の皆様にはぜひ子どもたちの頑張りをご覧になっていただきたいと思います。

11月4日（火）からは、3年生が進路を見据えた三者面談、現段階での志望校をもとに面談を行います。ご家庭でお子様の考えを聞き、保護者の皆様からのアドバイスをお願いします。また、同じ期間、1, 2年生は教育相談を行います。

☆第52回体育祭 2025/10/9（木）

10月9日（木）、第52回体育祭が行われました。台風の影響で時折強い風が吹くことがありましたが、無事に開催できてよかったです。

当日は、3年生の応援団を中心に全校生徒によるエール交換や応援合戦での紅白の演舞がとても盛り上がり、甲乙つけがたい素晴らしい仕上がりでした。また、「百花繚乱 ~Rise As One~」「多様な個性が輝く南部中の生徒が体育祭で一つになって立ち上がる！」のスローガンの通り、紅白が競い合う中でも互いを尊重し、たたえあう姿もたくさん見られ、全校生徒が一体となった体育祭となりました。



○10月の部活動の大会、文化的活動（教科含む）の参加、結果○

- ・陸上部 千葉県新人体育大会陸上競技の部
共通男子 800m 第4位 2年生男子
- ・バスケットボール部 柏市新人体育大会出場
準優勝（県大会出場）
- ・バレー部 柏市新人大会出場
- ・バドミントン部 柏市新人体育大会団体戦、個人戦出場
団体戦 第3位（県大会出場）
個人戦 女子ダブルス 第3位 2年生ペア
男子シングルス 優勝 1年生 準優勝 1年生
- ・柔道部 柏市新人体育大会出場
団体戦 第3位
個人戦 50kg以下級 準優勝 2年生男子 55kg以下級 第3位 2年生男子
73kg以下級 優勝 1年生男子（県大会出場） 81kg以下級 準優勝 1年生男子
- ・特設駅伝部 第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会出場 74校中第56位
- ・美術部 合唱コンクール横看板制作



★第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会 2025/10/18（土）

10月18日（土）、秋晴れの下、第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会が行われました。

今年は東葛6市から74校（県立中、私立中含む）が参加し、昨年に引き続き、松戸市民劇場前をスタート、野田市総合陸上競技場のゴールで、今後もこのコースで行われる予定です。夏休みから特設駅伝部として活動を始めた南部中は、最終結果は56位で昨年よりも順位を1つ落としましたが、途中21位まで順位を上げる場面もあり、昨年のゴールタイムよりも2分30秒以上早くゴールすることができました。選手だけでなく、補欠、付添が一体となって取り組め、最後の解散式の笑顔がとてもよかったです。応援ありがとうございました。



★11月の主な行事予定

- 1日（土）～3日（月・祝） 南部文化祭・ふれあいの集い
 - ・生徒作品展示・生徒ボランティア活動参加
- 4日（月）～10日（月） 学校公開 三者面談・教育相談（土日を除く）
- 7日（金） 柏市中学生によるいじめ防止サミット（生徒会参加）
- 10日（月） 放課後部活動なし
- 13日（木） 3年生後期中間テスト 2年生職場体験学習 1年生職業人講話
- 14日（金） 3年生後期中間テスト 2年生職場体験学習 給食試食会（保護者対象）
- 17日（月） 専門委員会 放課後部活動なし
- 18日（火） 代表委員会
- 19日（水） 合唱コンクール前日準備
- 20日（木） 合唱コンクール
- 25日（火） 放課後部活動なし
- 28日（金） いじめ防止集会
- 29日（土）～ テスト期間諸活動停止

